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I CONTI COMUNALI

I CREDITI NON RISCOSSI
«Gli enti più solvibili come Noy ambiente,
Equitalia e Regione Puglia darebbero una
liquidità di un milione e mezzo di euro»

«Azzerare subito
i vertici dell’Amiu»
La richiesta del gruppo consiliare Florio a Bottaro

IMPRESE LOCALI A L L’INAUGURAZIONE SONO INTERVENUTI IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA, SPINA, L’ASSESSORE REGIONALE SANTORSOLA E IL CONSIGLIERE REGIONALE VENTOLA

Trani, i due volti dell’e ff i c i e n z a
Frantoio realizzato in poco tempo, le autorizzazioni invece caratterizzate da lungaggini

l TRANI. Quasi un miracolo
di efficienza meridionale e tra-
nese. Un’attività imprendito-
riale, segnatamente un fran-
toio, sorto dal nulla in soli dieci
mesi. Peccato che, nel frattem-
po, se ne siano andati quasi tre
anni di soli permessi dagli enti
pubblici, ma concepire e dare
alla luce una creatura del ge-
nere quasi con i tempi di un
essere umano, oggi, è una no-
tizia. E c’è tanta tranesità an-
che e soprattutto nella realiz-
zazione: il progetto porta la
firma dell’ingegner Mario Al-
banese, compresa la felice in-
tuizione dello splendido lucer-
nario, realizzato da un’i m p re s a
tranese, che copre la parte fi-
nale della molitura. L’azzur ro
del cielo ed il verdastro
dell’olio a suggello di un mix di
professionalità, competenze e
p a s s i o n e.
Una struttura rigorosamente
ad altezza d’albero, totalmente
invisibile dalla strada e che si
scorge nella proprietà solo
quando vi si giunge a venti
metri di distanza. Un rispetto
della natura quasi maniacale,
al punto che la costruzione è

stato realizzato in funzione non
dell’attività prevista, ma degli
ulivi presenti: neanche uno ta-
gliato, anzi due ne sono di-
ventati elementi di inserimen-
to paesaggistico naturale pro-
prio sulla facciata principale.
Potrebbe bastare solo questo
per rappresentare lo spirito
con cui è nato il nuovo Frantoio
Schinosa, in locali Santa Per-
petua, lungo la provinciale

Trani-Corato, appartenente al-
le Aziende agricole Di Martino.
U n’opera che giunge al termi-
ne della ricongiunzione dei
fondi agricoli appartenenti sin
dal 1647 all’azienda Schinosa,
così da riavviare l’attività di
molitura tralasciata proprio a
causa delle frammentazioni
delle proprietà avvenute negli
anni. Ed oggi, quel frantoio
darà lavoro ad alcune decine di

addetti, mettendo in moto an-
che un notevole indotto e con-
correndo ad una sempre più
corretta divulgazione della cul-
tura dell’olio e, perché no, del
turismo rurale. La struttura,
inoltre, si presta anche ad es-
sere sede di eventi culturali,
oltre che di visite guidate di
scolaresche e comitive di tu-
risti. Non è un caso che,
all’inaugurazione, fossero pre-

senti il presidente della Bat,
Francesco Spina, l’a s s e s s o re
regionale, Mimmo Santorsola,
il consigliere regionale, Fran-
cesco Ventola, i consiglieri co-
munali Leo Amoruso e Miche-
le Lops. L’azienda agricola di
Trani si estende su circa 180
ettari tra oliveti, pescheti, man-
dorleti e un campo fotovoltai-
c o.

[Nico Aurora]

POLITICA E SOCIETÀ ALLE 16.30, NELLA BIBLIOTECA COMUNALE

Laboratorio democratico
oggi un’assemblea

R E L ATO R E Il prof. Ugo Villani

PA R T E C I PATA La sede dell’Amiu

NICO AURORA

l TRANI. «La relazione allegata
all’ultimo bilancio 2014 reca dei
passaggi dai quali non si compren-
de come l’azienda si rifiuti di ef-
fettuare i recuperi di alcuni crediti,
almeno quelli degli enti più sol-
vibili come Noy ambiente, Equi-
talia e Regione Puglia. Solo in que-
sto modo otterrebbe una liquidità di
un milione e mezzo di euro».

Per questi motivi, Raffaella Mer-
ra (del gruppo consiliare della Lista
Florio) chiede al sindaco Bottaro
l’immediata rimozione del Consi-
glio amministrazione in carica di

Amet Spa.

PASSAGGIO GRADUALE -Pro -
prio ieri, peraltro, la Gazzetta ri-
feriva della volontà del sindaco di
procedere, invece, ad un progres-
sivo passaggio delle consegne ai
vertici dell’azienda entro marzo
2016: «Non credo affatto che sarà
necessario ricorrere a revoche –
aveva detto Bottaro -. Vogliamo dare
la giusta importanza al lavoro che si
è svolto sino ad oggi, ma è evidente
che in questo momento la mia am-
ministrazione ha l’esigenza di ri-
lanciare l’azienda anche danno
u n’impronta politicamente diversa.

Ritengo – concludeva – che nei
primi mesi del nuovo anno ci possa
essere quello che io voglio sia un
passaggio di consegne tra il nuovo
ed il vecchio management, anche
per consentire una maggiore con-
sapevolezza e maggiori informazio-
ni su tutte le problematiche».

Nel frattempo, però, anche gli
incarichi esterni in Amet (ed anche
Amiu) sono al centro finiti al centro
di una interrogazione del gruppo
consiliare della «Lista Florio», a
firma della stessa Raffaella Merra,
dell’ex candidato sindaco, Antonio
Florio, e del consigliere comunale
Nicola Lapi.

LE RICHIESTE - In particolare i
tre interrogano il sindaco e l’as -
sessore al contenzioso, rispettiva-
mente Amedeo Bottaro e Giuseppe
Tempesta, circa esistenza e ruolo
della figura professionale di respon-
sabile dell’Ufficio legale nelle due
aziende, quanti incarichi e pratiche
siano stati assegnati dal 2012 al 2015
in forma esclusiva all’Ufficio legale
interno, quanti all’esterno e, so-
prattutto, quanto si sia pagato per le
consulenze esterne ed a quali pro-
fessionisti.

Chiesti chiarimenti anche sui cri-
teri seguiti e se vi sia un albo degli
avvocati che hanno fatto richiesta

per patrocinare le cause intrapre-
s e.

LE SPESE DA EVITARE - « L’in -
terrogazione si lega alla circostanza
per cui - scrivono i tre consiglieri
del gruppo consiliare della Lista
civica Florio, in premessa della loro
interrogazione al primo cittadino
Amedeo Bottaro – che, in una fase
storica come quella attuale, carat-
terizzata da una grave crisi finan-
ziaria e conseguente necessità di un
rigido contenimento della spesa
pubblica, appare opportuno limi-
tare le spese legali delle aziende
par tecipate».

BASSO
I M PAT TO La
struttura
realizzata tra
gli ulivi in
maniera tale
da creare il
minimo
impatto
possibile

.

l TRANI. Un incontro è previsto per oggi su iniziativa da Lab-
dem.

Dopo l’assemblea nazionale tenutasi a Trani lo scorso settem-
bre, oggi, lunedì 14 dicembre, alle 16.30, presso la biblioteca co-
munale, è indetta l’assemblea di Laboratorio democratico Trani
per una riflessione sui temi “e u ro p e i ” quali i fondi strutturali e le
macro aree.

«La politica europea non può essere ridotta alla sola politica
economica - scrive il coordinatore cittadino di Labdem, Luca Sca-
gliarini -, ma deve affrontare temi più cogenti quali l’immig ra-
zione ed il terrorismo, in definitiva una politica estera comune
che rappresenti il primo passo verso gli Stati Uniti d’E u ro p a » .
Le conclusioni saranno affidate a Mino Carriero, segretario na-
zionale di Labdem.

le altre notizie
TRANI

OGGI LA CHIUSURA

Iolanda Dambra espone
agli Angeli Custodi
n Si concluderà oggi, nella par-

rocchia Angeli custodi, la mo-
stra delle opere di Iolanda
Dambra. L’esposizione, dal ti-
tolo “I colori della fede“, sarà
visitabile dalle 10 alle 12.30 e
dalle 17 alle 21. L’esposizione è
curata dall’associazione “Il co-
lore degli anni.”

MERCOLEDÌ PROSSIMO

Roberto Chiesi
nel circolo «Dino Risi»
n Mercoledì prossimo, alle 18, il

circolo del cinema Dino Risi
ospita nella sede di via Andrea
Ciardi 23, nell’ambito della re-
trospettiva “Pier Paolo Pasoli-
ni 1975-2015“, Roberto Chiesi,
critico cinematografico e re-
sponsabile del Centro stu-
di-Archivio Pier Paolo Pasoli-
ni della Fondazione cineteca
di Bologna. Collaboratore di
alcune tra le più prestigiose ri-
viste cinematografiche, quali
«Cineforum» e «SegnoCine-
ma», solo per citarne alcune,
autore di numerose monogra-
fie, Chiesi ha curato con Lu-
ciano De Giusti, il volume “Ac -
cattone. L’esordio di Pier Pao-
lo Pasolini raccontato dai do-
cumenti” (CinemaZero), che
contiene la prima stesura, mai
pubblicata prima, del soggetto
del film “A c c at t o n e ”, destinata
al vaglio della censura. Intro-
ducono e coordinano Lorenzo
Procacci Leone e Vito Santoro.
Seguirà la proiezione del film
Accattone, di Pier Paolo Paso-
lini. Ingresso libero.

MERCOLEDÌ, ALLE 19.30

Il libro di Paolo Farina
la presentazione
n Mercoledì, alle 19.30, nella par-

rocchia San Giuseppe, l’asso -
ciazione “Il colore degli anni”
ha organizzato una conversa-
zione tra Paolo Farina, autore
del libro “Dire l’uomo, dire di
Dio“, e Vitantonio Lacalama-
tita, presidente Unitalsi. Even-
to del Natale tranese 2015.

L’I N I Z I AT I VA PROMOSSA DALLE ACLI BARI E BAT

Un incontro sulla pace
nel Palazzo delle Arti

l TRANI. Un incontro sulla pace è in programma oggi, nel
Palazzo delle Arti-al Beltrani.

All ’incontro saranno presenti due ospiti illustri per una
iniziativa promossa dalle Acli di Bari e Bat. La manifesta-
zione è incentrata sul delicato momento storico che l’umanità
intera sta vivendo. Interverranno Ugo Villani, professore or-
dinario di diritto internazionale presso l’università “Aldo
M o ro ” di Bari, e Badr Eddin Fakhouri, mediatore culturale e
referente dello sportello immigrati predisposto dal comune di
B a rl e t t a .

L’incontro si terrà oggi, lunedì 14 dicembre, alle 17, presso
palazzo Beltrani e sarà un momento di riflessione aperto
all’intera cittadinanza.
L’ingresso è libero.


